



Au concert de Zweierpasch, un groupe de Hip-Hop Franco-allemand

Le groupe des germanistes en 3°LV1 et 3°LV2 a assisté à un concert de ce groupe Hip-Hop Franco-allemand le 27 mars 2024 à Saint Pierre à la salle de Kerveguen.

Les deux musiciens de ce groupe sont très engagés dans l'amitié franco-allemande, l'environnement et la paix.

Ils ont reçu le Prix De-Gaulle-Adenauer en novembre 2018 pour leur engagement franco-allemand. Il a été notamment décerné à Helmut Kohl, Valéry Giscard d'Estaing, Patricia Kaas ou Arte3. En 2024, ils ont été nommés Chevaliers des Palmes Académiques par le Premier ministre Gabriel Attal pour leur contribution à la culture et à la langue françaises.

Les élèves ont travaillé en classe sur ce projet en découvrant des chansons de ce groupe, leur biographie et leur engagement.

M^{me} Bachel M. (Professeur d'allemand)

Le titre "MAUERSEGLER" se réfère à un type d'avion, le mauter, qui est connu pour ne capter que les vols de marins aigle. Il parle une grande partie de sa vie sur l'air parfois jusqu'à 10 ans d'affilé sans se poser !!!

Cette comparaison à nous dans les airs pendant une heure, mais aussi fait du matin un symbole de liberté et de mouvement continue. C'est un autre symbole qui peut être également trouvé dans la chanson "MAUERSEGLER" du Zweierpasch.

Dans ce conte sur la chanson, les paroles racontent surtout les thèmes du réveil de l'âme, de la libération, de la recherche de l'identité, de l'absence de racines, de l'absence de racines, qui est un thème qui apparaît quelque peu dans la chanson "Mauersegler" du Zweierpasch.

La chanson parle aussi, comme tout bon rap allemand, comme la guerre du Vietnam. Bien sûr chaque brûlé peut offrir une interprétation suffisante en fonction de son sens de la audience!!!

Le traité de l'Elysée (1963)

a été signé le 22 janvier 1963, est un accord entre deux parties distinctes, la France et l'Allemagne de l'ouest. Ces objectifs principaux sont coopération politique, culturelle et militaire. Ce traité est souvent considéré comme un pilier de la réconciliation franco-allemande, après le 2nd guerre mondiale, et a joué un rôle crucial dans l'élargissement européen.

Le traité de l'Elysée a été signé puis a été un élément dans le processus de construction européenne en posant les bases d'une coopération plus large entre les états membres de l'Union européenne. Il a été renouvelé et renforcé par la suite, avec le traité d'Aix-la-Chapelle en 2013.

Le hip-hop dans l'histoire franco-allemande

Valéry Giscard d'Estaing était le président de la République de 1974 à 1981. Il a été nommé à la tête du gouvernement politique de la coopération franco-allemande avec des pays comme l'Italie et l'Espagne.

Sophie Kaas, une chanteuse française et auteure de théâtre, comme Hélène et Sophie, sont leurs deux fils. Sophie a écrit plusieurs livres politiques et culturels.

arte

Le groupe Zweierpasch, comme Hélène et Sophie, sont leurs deux fils. Sophie a écrit plusieurs livres politiques et culturels.